



CONTACTOS PARA LOS MEDIOS:

Lyan Sierra-Caro

lsierracar@rccl.com

Ailyn Ríos

arios@webershandwick.com

PRESENTANDO A LA ESTRELLA DE *STAR OF THE SEAS*: ROYAL CARIBBEAN ANUNCIA DIANA ROSS COMO MADRINA

Diana Ross será protagonista como la madrina de las mejores vacaciones familiares que llegarán en agosto de 2025



Junio de 2025 – Royal Caribbean presenta a la icónica Diana Ross como madrina del nuevo Star of the Seas. La Sra. Ross establecerá el tono para las mejores vacaciones familiares del mundo cuando la celebración comience en agosto de 2025 en Puerto Cañaveral (Orlando), Florida, donde Star ofrecerá vacaciones de siete noches en el Caribe Oriental y Occidental, incluyendo visitas al destino exclusivo de Royal Caribbean en las Bahamas, Perfect Day en CocoCay.

MIAMI, 5 de junio de 2025 – Las mejores vacaciones familiares están por comenzar, con una madrina estelar al frente. Royal Caribbean ha anunciado a la icónica cantante **Diana Ross** como la **madrina oficial de [Star of the Seas](#)** cuando el revolucionario barco del Icon Class debute en **agosto de 2025**. Con su música inspirando a generaciones de familias, la Sra. Ross tomará al escenario para dar la bienvenida a **las nuevas vacaciones familiares en Puerto Cañaveral (Orlando), Florida**, visitando la reconocida [Perfect Day at CocoCay](#) en las Bahamas.

(más)

Como madrina, la Sra. Ross se unirá a una larga tradición marítima de otorgar protección al barco, a los miembros de la tripulación y a los millones de personas que, a lo largo de los próximos años, crearán recuerdos en las mejores vacaciones familiares. Para celebrar la presentación de *Star*, la Sra. Ross participará en una icónica ceremonia de nombramiento en el AquaTheater del barco, ubicado en el transformador vecindario AquaDome, rodeado de vistas panorámicas del océano. Los fans deben estar atentos para conocer más sobre como unirse a la celebración en la página de Instagram de Royal Caribbean.

“Me siento realmente honrada de unirme a la familia de Royal Caribbean”, dijo Diana Ross. “Después de haber pasado años creando hermosa música y recuerdos, y reuniendo a personas de todo el mundo, esto se siente como la continuación perfecta de mi viaje, como madrina de *Star of the Seas*”.

La celebración marcará la pauta de lo que está por venir en *Star*, dando la bienvenida a familias y vacacionistas de todas las edades para disfrutar de las experiencias récord de Icon Class. *Star* combina **lo mejor de los retiros en la playa, escapadas a resorts y aventuras en parques temáticos en ocho vecindarios que son destinos en sí mismos** para ofrecer **las mejores vacaciones familiares del mundo**. Con **actividades llenas de adrenalina en el parque acuático Category 6**, formas inigualables de relajarse en **siete piscinas**, entretenimiento asombroso, incluida la película clásica de culto convertida en un exitoso musical “**Back to the Future: The Musical**”, y más de 40 formas de cenar y beber, como **Lincoln Park Supper Club** y mucho más, *Star* es donde todo tipo de familia y vacacionista puede crear recuerdos juntos y por su cuenta sin compromiso.

“Estamos encantados de que Diana Ross se una a nosotros para el debut de *Star of the Seas*, las próximas vacaciones audaces en nuestra revolucionaria Icon Class diseñada para abarcar lo mejor que una experiencia vacacional puede ofrecer”, dijo Michael Bayley, presidente y CEO de Royal Caribbean. “No podríamos imaginar una madrina más apropiada para *Star* que Diana Ross, una verdadera figura icónica conocido por crear música que trasciende generaciones mientras celebra la vida y une a personas. Estamos deseando dar la bienvenida a la Sra. Ross, a nuestros invitados y a la tripulación para celebrar la llegada de *Star* este agosto”.

(más)

Presentando a la estrella de *Star of the Seas*: Royal Caribbean anuncia Diana Ross como madrina –
Página 3

Siendo las próximas mejores vacaciones familiares del mundo desde Orlando, *Star* ofrecerá vacaciones de 7 noches a los destinos más buscados en el Caribe Oriental y Occidental, incluido el reconocido **Perfect Day at CocoCay en las Bahamas**. Royal Caribbean tiene más experiencias destacadas en su creciente línea de destinos, desde el mejor día de playa en [Royal Beach Club Paradise Island](#) en **diciembre de 2025** hasta increíbles destinos en México en [Royal Beach Club Cozumel](#) en **2026** y [Perfect Day Mexico](#) en **otoño de 2027**.

Los medios de comunicación pueden encontrar imágenes y más información en www.RoyalCaribbeanPressCenter.com/Star.

Acerca de Royal Caribbean

[Royal Caribbean](#), parte de Royal Caribbean Group (NYSE: RCL), lleva ofreciendo vacaciones memorables durante más de 50 años. Los barcos y destinos exclusivos de la línea de cruceros revolucionan las vacaciones con innovaciones y una combinación integral de experiencias, desde emociones hasta restaurantes y entretenimiento, para todo tipo de familias y vacacionistas. Votada como la "Mejor línea de cruceros en general" durante 22 años consecutivos en los premios Travel Weekly Readers Choice Awards, Royal Caribbean crea recuerdos con aventureros en más de 300 destinos en 80 países de los siete continentes, incluido el destino exclusivo mejor calificado de la línea, Perfect Day at CocoCay en las Bahamas.

Los medios de comunicación pueden mantenerse actualizados siguiendo [@RoyalCaribPR](#) en X y visitando www.RoyalCaribbeanPressCenter.com. Para obtener información adicional o para reservar, los vacacionistas pueden visitar www.RoyalCaribbean.com, llamar al (800) ROYAL-CARIBBEAN o comunicarse con su asesor de viajes.